
Nuova scuola in Val d'Aveto, il leghista Bruzzone vuole chiarezza
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Santo Stefano d’Aveto. Finanziamento regionale per un nuovo plesso scolastico a Santo
Stefano d’Aveto, Francesco Bruzzone porta il caso in Regione. Il Consigliere Regionale della
Lega Nord ha presentato una interrogazione chiedendo spiegazioni alla giunta Burlando. 

  

“Da alcuni anni, la Regione sta finanziando un nuovo plesso in località Campomenosi, dal costo
totale di 3 milioni, e attualmente, a Santo Stefano sono funzionanti due pluriclassi sia per la
media sia per la primaria”, dice. “Da alcune notizie, risulterebbe che Provveditorato e Regione
avrebbero deciso la soppressione e il trasferimento delle scuole medie, trovo sia opportuno fare
chiarezza sulla situazione”. 
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